

Piden un último esfuerzo para solidarizarnos con el Cuerno de África

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 04 de Mayo de 2012 11:59



(DIACONÍA/MADRID, 04/05/2012) La campaña de solidaridad con el **Cuerno de África** [“SÉ PARTE DE UN MILAGRO”](#), promovida por [Diaconía](#), tiene previsto finalizar el **próximo 31 de mayo**, según fuentes de dicha organización. Por tal motivo, piden un “esfuerzo especial” este mes, “para que esta tragedia no caiga en el olvido”.

Según **Diaconía**, hasta el día de hoy la iniciativa a permitido recaudar un total de **33.496,17 €**, cifra que desea aumentarse este mes, antes de concluir oficialmente la campaña.

También se pide a los creyentes **que sigan orando** por la situación en ese lugar: “Os animamos a seguir orando e intercediendo por todos los proyectos y ONG’s que están trabajando en la zona, especialmente por

Piden un último esfuerzo para solidarizarnos con el Cuerno de África

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 04 de Mayo de 2012 11:59

Tearfund

y la contraparte local que apoyamos en la zona de Borena (Sur de Etiopía) para que puedan seguir desarrollando el tan importante trabajo que han estado realizando hasta el día de hoy”.

Informa Diaconía que, en diciembre, se adelantó una transferencia de **20.891,26€** y el resto se transferirá al cierre de la campaña. Hasta la fecha se ha podido apoyar a una comunidad de casi **15.000**

personas

con

ayuda alimentaria

básica comprada directamente al Gobierno y se ha invertido también en

formación

para afrontar nuevas crisis, haciendo hincapié en el desarrollo de habilidades y uso de instrumentos que ayuden a la población a prevenir y saber reaccionar en situaciones de emergencia para que no se produzcan situaciones tan límites como las vividas en esta zona del continente africano.

Diaconía anuncia que, próximamente, hará público y enviará a los donantes de este proyecto **un informe completo**

de lo que se ha estado realizando hasta el día de la fecha, y

una memoria

con los datos de cómo se ha invertido todo lo recaudado por Diaconía para esta crisis humana.

“Rogamos promocionéis en vuestro entorno esta situación para contar con **un último esfuerzo en este mes** de

campaña que nos resta. Gracias por ser parte de este milagro...”, concluyen.

LOS DONATIVOS PUEDEN ENVIARSE A DIACONÍA

CONCEPTO: Donativo África

Nº de cuenta: **2100-4750-56-02000125(12 Caixa)**

* Los que quieran recibir info@diaconia.es de los días 31 de diciembre de 2012

Piden un último esfuerzo para solidarizarnos con el Cuerno de África

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 04 de Mayo de 2012 11:59

Fuente: Diaconía